

|                            |                                       |                     |
|----------------------------|---------------------------------------|---------------------|
| Fecha<br><b>04.12.2015</b> | Sección<br><b>Información General</b> | Página<br><b>13</b> |
|----------------------------|---------------------------------------|---------------------|

## A marchas forzadas se cumplirá con la entrega de 9.7 millones de televisores digitales: EPN

### Alejandro Colón

MERIDA, Yuc., 3 de diciembre.- El gobierno de la República trabaja a marchas forzadas para cumplir con la entrega de 9.7 millones de televisores digitales en el país, antes de que concluya el plazo constitucional para el apagón de la señal analógica, esto el próximo 31 de diciembre, afirmó el Presidente Enrique Peña Nieto.

Al entregar el televisor número 8.2 millones, el Jefe del Ejecutivo refrendó que el gobierno federal tiene el compromiso para hacer la entrega de 9.7 millones de televisores a igual número de familias mexicanas; “y eso nos permitirá asegurar que las familias de menos ingresos tengan una televisión”.

“Porque la señal analógica, como ya lo vimos hace un momento se va a apagar, la transmisión que recibían a través de la televisión analógica se va a apagar y esto habrá de ocurrir al 31 de diciembre”, agregó en el acto

al que asistieron beneficiarios de diversos programas sociales, acompañado del gobernador Rolando Zapata Bello.

Mencionó que se ha hecho un gran despliegue que “implica un gran esfuerzo logístico, no se logra de manera fácil”, primero con un proceso transparente y abierto para adquirir las televisiones.

Y en segundo lugar, agregó, que la población esté informada, “que sepa que se va a apagar la señal analógica. Y para que no se queden ustedes sin ver la televisión y saber qué está ocurriendo o ver los programas de entretenimiento que eventualmente ustedes sigan”.

Lo que estamos logrando y estamos trabajando a marchas muy forzadas, es entregar más de 70,000 televisiones diariamente en distintas entidades del país, dijo acompañado también por los **secretarios de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, y de Desarrollo Social, José Antonio Meade.

